

HISTORIA

En 1996, el Dr. William DeJong llegó desde Estados Unidos con su hijo Todd DeJong, de 16 años en ese entonces, para realizar trabajo de servicio a través de la organización Corazón para Honduras en la comunidad rural de Canchias, en el departamento de Comayagua. Allí, notó el estado decadente de los edificios escolares y la situación marginada de los estudiantes. Como director ejecutivo de DeJONG Inc., una de las organizaciones más reconocidas en planificación de infraestructura educativa en los Estados Unidos, Bill regresó a su país y formó un equipo que pudiera volver a Honduras para realizar una evaluación más exhaustiva de las instalaciones en el área visitada.

Al año siguiente, un equipo de 11 planificadores y arquitectos de la Asociación de Entornos de Aprendizaje viajó a Honduras para evaluar las infraestructuras escolares. El Arquitecto Charles Newman, director ejecutivo de Newman Architecture, formó parte de ese equipo original. En 1998, Schools for the Children of the World (SCW) inició la construcción del primer proyecto escolar en Canchias.

Reconociendo la necesidad de infraestructura educativa y buscando crear oportunidades de acceso a la educación en comunidades rurales de Honduras, SCW organizó en el año 2000 un taller de trabajo junto con autoridades de la Secretaría de Educación, maestros de educación pública y estudiantes de arquitectura de universidades de San Pedro Sula y Tegucigalpa. Este taller marcó el inicio de una relación duradera con algunos estudiantes de arquitectura que más tarde se convertirían en personas claves para SCW Honduras.

En 2002, SCW se constituyó como una organización sin fines de lucro en los Estados Unidos, fundada por el Dr. William DeJong y Charles Newman. Tanto Bill como Chuck viajaban frecuentemente en apoyo de SCW Honduras, obteniendo el respaldo de varios donantes en EE.UU., liderando equipos de evaluación y coordinando voluntarios en diversos proyectos.

Entre 2003 y 2004, SCW participó en el desarrollo del Plan Maestro de Infraestructura Educativa para Honduras, que implicó la evaluación de más de 11,000 escuelas en el país y la creación de una base de datos y un sitio web nacionales, junto con estándares de diseño para futuras escuelas en Honduras. Este plan fue desarrollado a solicitud de la Secretaría de Educación.

En octubre de 2005, se fundó SCW Honduras. Parte esencial de su visión ha sido convertirse en una organización sin fines de lucro con un enfoque en el desarrollo de sociedades sostenibles, mejorando la infraestructura educativa en Honduras.

En 2006, se estableció SCW Canadá, una organización sin fines de lucro cofundada por Doug Allen y Ron McKnight. Dirigida exclusivamente por voluntarios canadienses, SCW Canadá cuenta con una junta directiva dinámica y, junto con SCW USA, es uno de los principales contribuyentes al desarrollo de proyectos educativos en Honduras.

SCW Honduras ha recibido el apoyo de numerosas empresas y organizaciones nacionales e internacionales, tales como Rotary International, Grupo Cadelga, Sherwin Williams, Grupo Equinsa y el Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP), entre otros.

Trabajando en alianza con las alcaldías municipales, las comunidades y otras organizaciones, se han construido más de 250 aulas, beneficiando a más de 15,000 alumnos en siete departamentos.